

## Creux et de mauvais goût

*La Porte latine* nous avait habitués, depuis son lancement voici une vingtaine d'années, à de meilleures parutions que celle qui vient d'être vue, sous la signature d'un ecclésiastique habile à écrire, l'abbé Jean-Michel Gleize, professeur au séminaire d'Ecône.

Le clerc s'est fendu d'un article au nom creux de « **Des sacres le 30 juin 2023 ? Analyse morale d'un bobard** ».

Voici le texte : <https://laportelatine.org/actualite/des-sacres-le-30-juin-2023>

Sous une plume ironique, notre auteur est imprécis, voire inexact et donc faux.

Que l'on ironise en frappant juste, pourquoi pas ? C'est de l'ordre du pamphlet. Mais que l'on frappe à côté en évitant de dire ce qu'il conviendrait de dire, surtout lorsqu'on enseigne à Ecône, l'affaire est mesquine et le coup risque de se retourner contre son auteur.

Il annonce en effet comme un « bobard » l'annonce qui aurait été faite de sacres d'évêques : « *Le 30 juin prochain, à Ecône, Mgr Vitus Huonder, assisté de Mgr de Galarreta et de Mgr Fellay, confèrera la consécration épiscopale à trois prêtres membres de la Fraternité Saint Pie X, parmi lesquels Don Davide Pagliarani, Supérieur Général de ladite Fraternité. Pour accomplir cette consécration, Mgr Huonder aura reçu le mandat apostolique du Pape François* ».

Le mot-clé est **Mgr Huonder**, dont il question depuis le Jeudi saint dernier, 6 avril. A partir de cette date, des sonnettes d'alarme ont retenti, non pas par la Fraternité Saint-Pie X qui a été fort silencieuse.

Pourquoi le Jeudi saint, que s'est-il donc passé ce jour-là ? L'évêque retiré dans une école de la FSSPX en Suisse a consacré les saintes Huiles à Zaitzkofen, le séminaire allemand de la Fraternité. Cet acte a suscité des réactions, et des questionnements pour l'avenir, d'autant que l'évêque annonçait dans une série de vidéos qu'il agissait au sein de la FSSPX dans le cadre d'une « mission » romaine, depuis le 9 avril 2015. Nous laissons nos lecteurs se reporter à ce que nous avons écrit dans un dossier de plusieurs pages : « **Le renard dans le poulailler** ».

Voir le texte ici :

[https://www.saintjoseph-tradition.org/files/ugd/543a53\\_52e63af929444c5097771f39ff6039fe.pdf](https://www.saintjoseph-tradition.org/files/ugd/543a53_52e63af929444c5097771f39ff6039fe.pdf)

Jamais, à notre connaissance, nous n'avons lu l'annonce au 30 juin 2023 de sacres, selon les termes cités plus haut, de l'abbé Gleize.

**Qui vient de publier un « fake », sinon celui qui accuse d'autres d'en inventer ? Très fort !**

Mais, cher confrère, en voulant vous moquer de ceux qui accusent à raison la Fraternité Saint-Pie X (dans ses autorités les plus hautes) de ralliement progressif et par paliers avec la

Rome moderniste, dont Mgr Huonder est un agent (peut-être de bonne foi ? c'est possible...), vous êtes pris à votre piège. C'est vous qui annoncez des sacres le 30 juin, et c'est faux, et vous le savez bien. C'est vous, et personne d'autre, qui annoncez un... bobard.

Quoi qu'il en soit, vous n'ignorez pas que nos publications ont été lues par les Supérieurs de la Fraternité qui assurément ont été mis en garde par des prêtres inquiets et mécontents de la cérémonie des saintes Huiles. Vous le savez : des prêtres en Allemagne ont refusé les Huiles consacrées à Zaitzkofen. Ils s'en sont procuré à Ecône, ou ailleurs, car ils savent que Mgr Faure en a consacrées à Avrillé. Vous savez aussi que des prêtres ayant de hautes fonctions dans la FSSPX ont réagi, et que Mgr Huonder ne sera pas présent à Ecône le 29 juin pour les ordinations.

En raison de ces rappels à l'ordre par des confrères *ayant du poids*, la Maison générale recule un peu, car le temps n'est pas mûr. Il s'agit, à présent, de rassurer... La consécration des Huiles était un test, habile et subtil.

Quant à nous, nous resterons éveillés et dénoncerons, *à temps et à contre-temps* s'il le faut, les pas feutrés mais calamiteux de la Fraternité, que n'aurait pas voulu son vénéré Fondateur.

**Abbé Dominique Rousseau**

6 juin 2023